

# #InteligenciaArtificial Arrancan foros de participación ciudadana

POR DAVID MARTÍNEZ

@TamarizDavid

**E**l Congreso de la Ciudad de México dio inicio a los foros de Parlamento Abierto sobre la iniciativa de regulación de la Inteligencia Artificial (IA).

La iniciativa fue propuesta por el Instituto de Transparencia, Acceso a la Información Pública, Protección de Datos Personales y Rendición de Cuentas de la Ciudad de México.

La diputada de Movimiento Ciudadano, Patricia Urriza, afirmó que la iniciativa en cuestión es la más avanzada y probablemente la que primero se apruebe en todo el continente.

La legisladora mencionó que la IA es una herramienta sumamente poderosa, es un excelente buscador sintetizador y focalizador de políticas públicas de información que tiene el gobierno.

Sin embargo, también señaló que se deben poner límites a estos avances, que van mucho más rápido que la legislación en la Ciudad de México.

“Creo que los pasos que siguen después de esto, es evidentemente, ampliar la conversación a empresas privadas y evaluar cómo se pueden proteger los datos de las personas”, dijo.

Asimismo, detalló que hay muchos modelos, como los neuronales y que han permitido justo hacer la atención más focalizada posible para las personas más necesitadas, “y eso es lo tenemos que seguir conversando”.



FOTO: @CONGRESO\_CDMEX

**Al iniciar** el proceso de consulta ciudadana de la iniciativa sobre la regulación de IA, diputados capitalinos afirmaron que se debe ampliar para regular su uso por parte de privados.

